

Information für die Mitglieder des Hauptausschusses und Stadtrates
für die Sitzung am 20.05.2021 zur BV 205/2019-2024/1

hier: Information zum aktuellen Planungsstand

Seitens der Verwaltung wurde die Umsetzbarkeit des Projektes auf dem neuen Standort überprüft. Hierfür wurde ein erster Planungsentwurf erstellt.

Kurzfristig sind von der AVACON auch Pläne zur Lage der westlich des Wirtschaftsweges verlaufenden Gasleitung abgefordert worden. Leider sind diese Pläne nicht sehr präzise. Der Planer teilte am 16.05.2021 mit, dass „versucht wurde, die Trasse zu verorten. Das geht eigentlich gar nicht. Worauf die in den Plänen angegebenen Bemaßungen Bezug nehmen, weiß wahrscheinlich nicht einmal die Avacon. Und außerdem ist bei den Bestandsplänen mit Datum 28.04.2021 noch die alte Flurkarte hinterlegt. Da half nur eine Plausibilitätsprüfung vor Ort. Dabei stellte sich heraus, dass die Gastransportleitung (GTL) aller Wahrscheinlichkeit nach im westlichen Teil des Flurstückes Nr. 80, ca. 13 m vom westlichen Rand der Betonspurbahn, verläuft.“

Auf Grundlage dieser Recherche wurde der erste Planungsentwurf überprüft. Im Ergebnis kann, vorbehaltlich der noch durchzuführenden Vermessung des Grundstückes und der genauen Lage der Gastrasse, eingeschätzt werden, dass das Projekt auf dem Standort umgesetzt werden kann. Derzeit findet eine Überarbeitung des Planungsentwurfes statt.

Dieser überarbeitete Planungsentwurf soll in der Sitzung des Bauausschusses am 22.06.2021 vorgestellt werden.


S. Bedforz
FDL Bau und Liegenschaften